
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 

皆様こんにちは。 

4 月も半分過ぎました。 

昨日の会長幹事会でゴルフのチャリティー募金が

104 万円集まったと報告がありました。 

40 万円を米山に寄付に、64 万円を能登半島地震に

寄付するとの事です。平塚北さんも珠洲市や輪島市

の RC や商工会に電話をして聞いても「活動が出来

ていない、連絡が取れない」と言われたそうですが、

5/21 に七尾 RC が例会をやっているという事で、メ

イキャップをして寄付を渡してくるそうです。 

私も色々連絡を取りましたが、「なかなか連絡が取

れない、今は活動休止中なので・・・」と言われて

困っています。どなたか良い場所があれば教えて頂

けると助かります。 

この後、情報集会の発表を各班長さん、宜しくお願

いします。 

 

 

  
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 

 
第 1 班 伊藤班長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（1） クラブ運用資金取り崩し 活動育成基金の半

分を一般会計に移す 
育成基金は基本的に使用しないものなので、取
り崩すのであれば総会での議決が必要になる。
そのため奉仕(スマイル)で積み立てたものを一
部取り崩し一般会計に当てる。一般会計からの
奉仕活動関係の拠出をゼロとする。 

 
（2）会員増強の強化 

新しい意見は出なかったが、今まで通りに会員
募集活動を行っていく 
会員募集のチラシ、封筒を配る 
会員の家族の勧誘等 

 
（3）次年度の理想会費金額 

現在の会費の額ではクラブの運営が厳しい状
態なので値上げは必要な状態である。急激な変
動は会員に無理が生じる可能性もあるので、1
年に１万円とか２万円を値上げし、最終的には
値下げ前の会費の額（260,000 円）に戻す。 

 
（4）経費削減案 （例 ＺＯＯＭ例会活用） 

事務所の在り方について検討をする。家賃の安
い物件を探すことや以前話が出ていた物件に
ついての検討も行う。 
例会の開催の仕方について検討する。現在月 3
回の例会を行っているが、3 回では会務や連絡
等が以前のようにすべてを行える状態ではな
い。そのため例会は毎週行うが、2 回は例会場
で行い、残りは Zoom で開催する。これにより
1 回分の例会の費用が節約できる。 
2,500 円×20 人×12 月＝600,000 円（年間） 

 
(5)クラブ奉仕活動育成基金 
  附則 1955年12月1日の現在の基本財産1000

万とする、を変更し減額する事について 
柔軟に検討すべきである。期間を設定して減額
し、期間の満了時点で再検討し減額を継続する 

第 2209回 2024年４月 17日（水）☁ 

  総会員数 計算対象数 出席会員数 今回出席率 メイクアップ 修正出席率 

24 名 21 名 16 名 76.19％ 0 名 3/27 100％ 

 

出
席
報
告 

平塚西ロータリークラブ 週報 
 

会  長 小網 嘉則 

幹  事 寺島 理恵 

エレクト 近藤 直樹 

週報担当 関口 俊一 

創 立 1976 年 6 月 23 日 

例会日 月 3 回水曜日 12：30 より 

例会場 カルチャーボンズ平塚 

    平塚市平塚 5-32-12 

    TEL 0463-34-9911 

事務局  

〒254-0045 平塚市見附町 32-7 

TEL 0463-33-1475 

FAX 0463-33-8676 

E-Mail：office@hiratsuka-w-rc.jp 

 

◆ 会 長 挨 拶 ◆ 

◆ 後期情報集会発表 ◆ 



かどうかを検証する。 
たとえば、5 年間 650 万円とし、5 年経過したとき
に会計を検証し元に戻すか継続するかを決める。こ
の決定権は理事役員会として取り決めておく。 
 

その他 クラブを楽しくするには 
コロナ禍により活動が制限されてそれが日常にな
っているような雰囲気がありますが、いろいろな機
会 を考えクラブ会員が集まる機会を増やす。たと
えば、何かのイベントなどでエンドポリオ募金や清
掃活動など簡単なことからまた始めていく。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 2 班 寺島班長 
（1） クラブ運用資金取り崩し 活動育成基金の半

分を一般会計に移す 
  奉仕活動育成基金規定、第 7 条に沿って、使え

るところから取り崩していく。他クラブはどう
しているのか聞いてみたところ、皆さん予算に
は苦労しているようで、基金を取り崩して使用
しているクラブもありました。 

 
（2）会員増強の強化 
   ・インスタグラムを活用している事が多いので

そちらに会員募集を載せる。 
  ・幸せの黄色い封筒の配布を継続する。 
  ・声掛けをしていた候補者の方の他クラブへの

入会が見受けられるので、クラブ内で声を掛
け合い、数名でお願いに行くなど、積極的に
勧誘活動を行っていく必要があると思われ
る。 

  ・特に女性会員を増やしたい。候補者があれば、
情報の共有をお願いしたい。 

  ・他意見として、紹介者の会費割引案など。 
 

（3）次年度の理想会費金額 
  ・入会金を復活させる。 
  ・臨時会費を行事ごとに集める。 
  ・理想会費としては 27 万円？ 
 

（4）経費削減案 
   ・ZOOM 例会を多くする 
   ・例会回数の見直し検討 
   ・事務所移転案  
 
（5）クラブ奉仕活動育成基金 
   規定内 附則 2.1995 年 12 月 1 日現在の基本

財産 1,000 万円とする。 
   これを 300 万円にしてはどうか？ 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

第 3 班 菊池班長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

●第 2780 地区より● 

＊台湾東部地震への支援金依頼 
2024 年４月３日午前 7 時 58 分（日本時間午前
8時 58分）に台湾東部沖でマグニチュード 7.4
の大地震が発生し、甚大な被害が出ております。
この大地震による被災地の復興ならびに被災
地への支援について、ガバナー会より皆様に支
援金のお願いです。 
少しでも力になれるよう、皆様の心温まるご支
援をお願いいたします。 

 
＊次年度向け会員増強セミナー開催のお知らせ 
日 時：５月１9日（日）13：30～15：30 
会 場：第一相澤ビル 8階会議室 
対象者：ｸﾗﾌﾞ会長ｴﾚｸﾄ、次年度ｸﾗﾌﾞ会員増強 
申込み：5月 8日（水）までに清田まで 
 

●米山奨学会より● 
＊米山功労者表彰が届きました 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 1回…伊藤和彦会員 
 
 
 
 
＊ガバナー月信 
＊地区大会報告 DVD 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
近藤陽一郎会員 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2024 年 4 月～2025 年 3 月の間、平塚西 RC 
でお世話する事になった、 
ダスティン・チャンドラさんの紹介を、菊池 
カウンセラーから紹介して頂きました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ダスティン チャンドラさん 
国籍：インドネシア  
大学：湘南工科大学 4 年 

 
 
 
◆近藤(陽)会員◆ 
 本日は情報集会の発表、宜しくお願いします。 
 休会で遅れましたが、誕生祝・結婚祝ありがと
うございます。 

◆山田会員◆ 
誕生日を御迎えの近藤陽一郎さん、おめでとう
ございます。 
情報集会の発表、伊藤班長宜しくお願いします。 
地区研修協議会への往復の運転、近藤さん、大
変お世話になります。助かります。 

◆成田会員◆ 
 新緑がまぶしい季節になりました。 
 近藤会員、誕生祝・結婚祝おめでとうございま
す。 

◆石井(義)会員◆ 
近藤陽一郎会員、誕生祝・結婚祝おめでとうご
ざいます。 
一日の中でも日中と夜では気温の差がありま
すね。皆さま体調管理をしっかりしていきまし
ょう。 

◆大畑会員・久保田会員・荒井会員・関口会員・小
泉会員・伊藤会員・齋藤会員・近藤(直)会員◆ 
小網会長お身体お大事にしてください。 
近藤陽一郎会員、誕生祝・結婚祝おめでとうござ
います。 
情報集会の発表楽しみです。  

  米山奨学生：ダスティン・チャンドラさんようこ

そお越しくださいました。1 年間よろしくお願い

します。 

◆ ス マ イ ル ◆ 

◆ 幹 事 報 告 ◆ 

◆ 受 理 ◆ 

◆ 結婚・誕生祝 ◆ 

◆ 米山奨学生 ◆ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

◆ 北部リーグ 閉会式    4 月 21 日(日) 真土小学校 ◆ 

◆ 本日の昼食 ◆ 


